

Parc Mini-Europe de Bruxelles



Les espaces sanitaires prennent de plus en plus d'importance, et ont un grand d'impact sur la satisfaction du consommateur. C'est tout naturellement que le célèbre parc Mini-Europe de Bruxelles a entièrement rénové cet espace sanitaire afin d'offrir un accueil de qualité supérieure à ses visiteurs. Ces espaces sanitaires généralement évités par les visiteurs à cause de l'odeur deviennent conviviaux, les gens accompagnant leurs amis aux sanitaires n'hésitent plus à attendre sur les bancs aménagés à l'entrée des locaux sanitaires...une touche d'air9...



Les WC air9 qui aspirent les odeurs, associés aux urinoirs air9 sans eau et sans odeurs offrent à la beauté de cet espace une qualité de l'air et une aération optimale, un sentiment de propreté inégalable.